



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

U12 überzeugt in Ruit

Bereits am ersten Tag setzte die von den Stützpunkttrainern Thomas Sommer und Pascal Stöffler betreute U12 ein Ausrufezeichen und bezwang den starken Stützpunkt Ravensburg deutlich mit 5:0. Am zweiten Tag kam es zu einem vorgezogenen Finale gegen den VfB Stuttgart. Die Cannstatter Jungs erwischten den besseren Start, in Führung gingen allerdings die Oeffinger. Danach wendete sich das Blatt und Oeffingen war am Drücker. Leider wurde trotz guter Chancen versäumt das vorentscheidende 2:0 zu erzielen. In der zweiten Halbzeit gingen beide Mannschaften weiterhin hohes Tempo, neutralisierten sich aber weitgehend. Mit 2 Distanzschüssen gelang es dem VfB das Ergebnis zu drehen und die Partie knapp mit 2:1 für sich zu entscheiden. Wiederum sehr gut präsentierte sich die Mannschaft am letzten Tag im Spiel gegen dem Stützpunkt Ruit, welches dominant gestaltet und sicher mit 5:0 gewonnen wurde. In der Endtabelle belegte man hinter dem VfB und vor den punktgleichen Ulmern Rang 2.

Beim Hallenturnier zeigten beide Mannschaften gute Spiele und mischten in den Gruppen vorn mit. Letztendlich zog Team 2 sogar ins Finale ein, in dem es sich gegen den Stützpunkt Ravensburg mit 1:0 durchsetzen konnte.

Als Belohnung für die tollen Leistungen lud Verbandstrainer Dirk Mack zahlreiche Oeffinger Talente zu einem Sichtungslerngang im September in die Sportschule ein.

Pascal Stöffler